

Asamblea del Área Sudeste de Texas



4to Cuarto Comité de Área y Acta de la reunión de la Asamblea

sábado, 28 de septiembre de 2024

SOLO en línea a través de Zoom

AVISO: Las pautas del área prohíben la publicación de direcciones de correo electrónico o números de teléfono personales, por lo que las direcciones de correo electrónico se han convertido en direcciones de correo electrónico basadas en la posición.

*Debemos hacer esto para el futuro de A.A.:
Colocar en primer lugar nuestro bienestar común;
Para mantener nuestra comunidad unida.
Porque sobre la unidad de A.A. dependen nuestras vidas,
Y las vidas de todos los que vendrán.*

Los tres legados de A.A.: nuestra solución común sábado, 28 de septiembre de 2024 9:00 a.m.

TALLER DE RSG – En línea

Inglés – Sala de reuniones

Español – Sala de descanso

REUNIÓN DEL COMITÉ DE ÁREA – En línea

Reunión abierta: Oración de la serenidad – [Bella L.](#)

[Informe de la Secretaría](#) – [Allise B.](#) – Acta de julio *aprobado sin correcciones*

- **Acciones de Área** La tabla se ha actualizado y pronto estará en línea.
 - Está muy lleno de mociones que no tienen valor histórico (por ejemplo: las actas fueron corregidas o no; la moción no importa, no establece una política para el futuro).
 - Si hay una razón para conservarlos, tal vez deberíamos tener una pestaña de políticas que contenga pocos elementos suficientes para que alguien esté dispuesto a leerla, más bien [Acciones Recomendables \(SM-39\)](#) (no digo eso [Acciones Recomendables](#) es una lectura ligera, pero prefiero leerla que las 926 filas de la tabla de Acciones de Área)

Asuntos pendientes

- **Revisión de la feria de empleo - Troy B.-D.**

La Feria de Empleo SETA bienal se llevó a cabo en la Asamblea de julio de 2024. La Feria de Empleo se lleva a cabo para brindar a los miembros la oportunidad de aprender más sobre los puestos que conforman los funcionarios y comités del Área. Cada titular actual participa y comparte su experiencia, fortaleza y esperanza. Este año la Feria utilizó un concepto de espacio abierto que permitió a los miembros seleccionar los puestos sobre los que querían aprender más. Espero que todos los que estén dispuestos a actuar como servidores de confianza hayan podido tener una idea más clara de los puestos disponibles.

Nuevo Negocio

1. **Punto del orden del día propuesto: Puntos de mayoría simple – [Allise B.](#) – Ver [Notas del Comité de Área & adjunto](#)**

Proponemos que la etiqueta de Informes Finales
Artículos de mayoría simple:

[Sugerencias](#) que logró simple Mayoría [pero](#) no recibió el se requiere mayoría de dos tercios para aprobar como acción consultiva de la conferencia

En lugar de:

[Recomendaciones](#) que logró la Mayoría Simple — [Estos artículos](#) no recibió la mayoría de dos tercios requerida para aprobarse como Acción Recomendable de la Conferencia

En comparación con las acciones consultivas:

[Se recomienda](#) eso . . . [los puntos aprobados por $\frac{2}{3}$ de unanimidad sustancial se implementarán como Acciones Recomendables de la Conferencia]

Cerrar reunión con declaración de responsabilidad – Soy responsable. . . Cuando alguien, en cualquier lugar, pide ayuda, quiero la mano de A.A. estar siempre ahí y de eso: soy responsable.

SE LEVANTA LA SESIÓN A LAS 9:37 a.m.

sábado, 28 de septiembre de 2024 10:00 a.m.

ASAMBLEA DE ÁREA

[Informes de DCM](#), [Informes del Comité de Servicio](#), y [Informes de enlace intergrupales](#)

Reunión Abierta: Oración de la Serenidad – [Bella L.](#), [Coordinadora](#)

Preámbulo a [Manual de Políticas y Procedimientos de SETA](#) – [Troy B.-D.](#), interino [Coordinador suplente](#)

[Pasar lista](#) – Asistencia a la Asamblea – [Patty H.](#) – 44 en línea + 8 en el Intergrupo + 1 llegada tardía = 52 votantes

[Informe de la tesorera](#) – [Catherine G.](#)

- Reembolso de \$414 al orador de la Convención SETA 2024

[Tradición 11 – Forma larga](#) – [Catherine G.](#)

Nuestras relaciones con el público en general deben caracterizarse por el anonimato personal. Creemos que A.A. debe evitar la propaganda sensacionalista. No se deben publicar, filmar o difundir nuestros nombres o fotografías, identificándonos como miembros de A.A. Nuestras relaciones públicas deben guiarse por el principio de “atracción” en vez de promoción. Nunca tenemos necesidad de alabarnos a nosotros mismos elogios. Nos parece mejor dejar que nuestros amigos nos recomienden.

[Actualizaciones de la descripción del trabajo](#)

ALMUERZO

[Concepto XI – Forma abreviada](#) – [Allise B.](#)

Los Custodios deben siempre contar con los mejores comités permanentes y con directores de las corporaciones de servicio, ejecutivos, personal de oficina y consejeros bien capacitados. La composición, cualidades, procedimientos de iniciación y derechos y obligaciones serán siempre asuntos de verdadero interés.

- El Concepto XI también aborda los peligros de *gestión de doble cabeza*. Bill explica que es confuso para todos: las personas en posiciones ambiguas, las personas que les reportan y los terceros que quieren saber dónde termina la responsabilidad. Por lo tanto, no utilizamos *Co-Coordinadores* en A.A., siempre directores (*Coordinadores*, *Delegados*, etc.) y sus *Suplentes*.

Reconocer: Nuevos RSG y delegados anteriores – Bella L.

Negocio

[Informes de los delegados](#)

- [Informe del delegado](#) – [Rick M.](#)
- [Informe de la delegada suplente](#) – [Cristina S.](#)

3er legado ([Man. de servicio Ap. G](#) (en inglés)) – Bonita W. – [slides](#)

[Informes de los Comités de las Convenciones](#)

- Convención SETA 2024 – [Joel G.](#) – [informe financiero revisado](#)
- [Convención SETA 2025](#) – [Cody R.](#) – [folletos](#)

Actas del Comité de Área y Asamblea – Septiembre 2024



- [Convención SETA 2026 – Sommer S.](#)
- [Convención del Estado de Texas 2025](#) (sitio de web solo en ingles) – [Melissa R.](#)

[Informes de los miembros de los comités de distritos \(MCD\)](#)

[Informes de enlaces intergrupales](#)

[Informes de los comités de servicio](#)

- **Punto del orden del día propuesto: Puntos de mayoría simple – Allise B –** Ver [Notas del Comité de Área](#) y [Material de fondo](#) (adjunto)
 - Pedido para el apoyo del Área al Punto del Orden del Día Propuesto (PAI): *Sentido del área:* 39-5

Próxima Asamblea – Elecciones 5 de octubre de 2024

Colegio San Jac [Mapa](#) [Instrucciones](#)

Anuncios – Christina S., Delegada suplente

- [Regional Suroeste A.A. Asamblea de servicio](#) – Servicio: vital para nuestro crecimiento – 11 al 13 de octubre de 2024 – Hotel Renaissance Dallas/Richardson
- [Convención SETA 2025](#)—3 al 5 de enero de 2025 \$30 inscripción anticipada. [Royal Sonesta Hotel en el área de Galleria junto a 610 y Westheimer](#). Habitaciones \$149 por noche. Las reservas cierran el 13 de diciembre.
- [Convención del Estado de Texas 2025](#)
- [Foro Regional 2025](#)
- **Resumen de PI/CPC**— Sábado 26 de octubre, de 1 a 4 p. m., Intergrupo de Houston, 5151 Mitchelldale Suite B10, Houston. Con presentaciones de práctica.
- **Taller de escritura D82 Grapevine**—Sábado 2 de noviembre, de 2 a 5 p.m., Saint Timothy's, 200 Oyster Creek Dr, Lake Jackson, TX 77566 Disfraces *fuertemente* ¡motivado! Por favor trae un bocadillo espeluznante.
- **Taller de anonimato D81**—9 de noviembre de 2024 en la Iglesia Holy Trinity, Dickinson, TX 77539
- **Taller de Literatura A67—La conexión de la conferencia, cómo funciona: el proceso de los puntos de la agenda propuesta**, Sábado 10 de octubre, de 11 a 14 horas. Organizado por Rose Rich Group, 925 TX-10 Spur, Rosenberg, TX 77471.

[Informe de la tesorera – Catherine G.](#)

- Reembolso de \$414 al orador de la Convención SETA 2024

Tradición 11 – Forma larga – Catherine G. – Nuestras relaciones con el público en general deberían caracterizarse por el anonimato personal. Creemos que A.A. Deberíamos evitar la publicidad sensacion- lista. Nuestros nombres y fotografías como A.A. Los miembros no deben ser transmitidos, filmados ni impresos públicamente. Nuestras relaciones públicas deben guiarse por el principio de atracción más que de promoción. Nunca es necesario elogiarnos a nosotros mismos. Creemos que es mejor dejar que nuestros amigos nos recomienden.

Actualización de la descripción del puesto – Patty H. – *En discusión para resolver dónde deben estar ~64 páginas de descripciones de trabajo, marcas y copias limpias residir en lugar de adjuntarlos todos a estos Acta de 21 páginas que ya tienen ~16 páginas de otros archivos adjuntos: 101 páginas de actas parece excesivo*

- [Delegado](#), [Delegada suplente](#), [Registradora](#), [Coordinador del Comité de Finanzas](#), [Coordinador del Comité de Tecnología de la Información](#) y sus suplentes presentaron cambios para su aprobación

- **Delegado**

- Propone eliminar “asumir la responsabilidad del Coordinador de área y su suplente si no pueden servir” y reemplazar eso “si la Coordinadora de área o su suplente no puede servir, identificar una persona designada adecuada y asegurar sus servicios”.
 - A la ex delegada le preocupa que el delegado sea retirado del proceso de búsqueda del sustituto
 - El delegado respondió que la actual Descripción del trabajo convierte al Delegado personalmente en el Coordinador sustituto (o suplente)
 - Eso no es lo que sucedió cuando el Coordinador suplente del Área renunció a esta rotación; el Delegado ayudó a identificar un pasado delegado quién era adecuado y estaba disponible para completar
 - Nadie le pidió al delegado que lo completara personalmente, ni él querría que lo hicieran: los delegados tienen suficiente que hacer
 - El Delegado anterior que ocupa el cargo de Coordinador suplente confirmó que el Delegado participó en la decisión y eso es lo que proporciona la revisión.

- **Delegada suplente** – No hubo preguntas para la Delegada suplente.

- **Registrador**

- El precio de las etiquetas de café cambiará ahora que nos queda una asamblea de un día.
- Agregar "El Registrador proporcionará lista de pases de lista actualizada de los miembros del comité al Coordinadora del área para cada nueva asamblea"
- El Delegado preguntó si la propuesta de eliminar pegatinas para identificar a los nuevos RSG significa que ya no los identificaremos.
 - No hemos estado usando pegatinas de Nuevos GSR en esta rotación.
 - La Registradora sugirió una pegatinas de estrella rosa o dorada para los nuevos RSG. El delegado y la delegada suplente sugirieron que la elección de la calcomanía está dentro del derecho de decisión de cada Registrador.
 - Un Oficial sugirió que es importante identificar no sólo a los nuevos RSG sino a cualquier persona nueva en el servicio en esta Área y aquellos que han estado en servicio tienen la responsabilidad de acercarse a ellos y ayudarlos a sentirse cómodos.
- RSG preguntó sobre el procedimiento para nuevos paquetes de RSG
 - El distrito debería poder ayudar al RSG a registrarse cuando entregue su formulario Nuevo RSG.
 - La Registradora también puede tomar su información e ingresarla en la base de datos.
 - De cualquier manera, la Oficina de Servicios Generales envía rutinariamente el nuevo kit de RSG en unas pocas semanas.
 - Si no recibe un kit, comuníquese con su registrador de distrito o MCD, envíe un [correo electrónico a la registradora de área](#) o busque en línea en [Contenido de la lista del kit del Representante de Servicios Generales \(RSG\)](#) en [aa.org](#) [Nota de la secretaria: la mayoría de los artículos están vinculados a archivos PDF disponibles en línea]
 - Parece que la OSG ya no proporciona una versión impresa [manual de servicio](#) en el kit, pero está disponible en línea y muchos distritos proporcionarán uno a sus RSG [& your Intergroup will have it]

- **Secretaria**

- Ex delegado preocupados por resumir y condensar los informes
 - La Secretaría ha solicitado y recibido la aprobación de cada Reportero para todas las revisiones sustanciales, incluidos resúmenes (pero no cuestiones de limpieza como ortografía, gramática, palabras omitidas, formato, etc.), antes de publicar el Borrador; eso no se indicó en la Descripción del puesto—se agregará
 - Tanto el delegado anterior como el delegado en ejercicio han aprobado previamente los borradores y las ediciones que se les han enviado.

- Otro ex delegado (que es ex Secretaria) se preguntó por qué es necesario condensar cuando hay un límite de tiempo de 2 minutos.
 - R: Muchos, muchos informes duran más de 2 minutos y el límite de tiempo no se conoce bien, si es que se conoce en absoluto.
 - [Nota de la Secretaría: al menos dos Informes que excedan una página más una *11 páginas* se recibió informe para esta Acta; se ha recibido al menos un Informe de dos páginas y algunos Informes de página completa por cada trimestre de esta rotación; con 46 reporteros + anexos para mociones, la duración es asombrosa]
- Algunos consideran importante tener un registro histórico completo.
 - A la Secretaria le preocupa que nadie los lea; la Secretaría anterior se sorprendió a la revisarla porque *nunca* había tenido indicios de que alguien *alguna vez* leerlos excepto tal vez para comprobar si su informe fue incluido
 - El ex RSG informó que cuando fue elegido por primera vez, el Coordinador de su grupo sacó las actas del área del tablero de anuncios del grupo y señaló el [Noticias del Comité de Información Pública](#) que el nuevo RSG debería llevar a su grupo como [el representante de PI del grupo](#) 🙌
 - Secretaria: Bien hecho, es bueno saber que la gente los lee.
 - Otro miembro quiere que se registren todos los eventos del distrito.
 - Un MCD se pregunta qué informarán los MCD si eliminamos información repetitiva
 - Todavía habrá logros cada trimestre.
 - Informar sobre el éxito y las lecciones aprendidas en un evento es muy diferente a presentar reuniones permanentes.
- Nadie se opuso a que la propuesta de que los detalles del evento (hora, dirección, etc.) aparecieran en el Acta sólo una vez en los Anuncios o en el Informe, pero no en ambos.
 - Un MCD quiere mencionar el evento en el Informe aunque normalmente no anunciaría la dirección, etc.; dejar detalles para el folleto
 - La Secretaria no se opone a registrar los detalles del evento, sólo a informarlos varias veces en un conjunto de Actas; proporcionará saltos a anuncios en el futuro
- Preocupación por no declarar reuniones de distrito y comités sin cambios cada trimestre
 - R: Los enlaces a la página web de cada reportero ya se encuentran en el nombre de [Oficial](#), [Distrito](#), [Comité](#) o [Enlace](#); [enlaces](#) se proporcionan (casi) [en todos lados](#) la [Secretaria](#) poder [pensar](#) para ponerlos se han ido incorporando comenzar con la acta de abril de 2023.
 - El Coordinador de un comité permanente cree que los nuevos RSG buscarán información sobre las reuniones del comité en las actas y no querrán perderse a ningún participante potencial.
 - Buenos comentarios: la Secretaria pensó que aquellos nuevos en el servicio sabrían que el [color azul brillante](#) con [subrayar](#) indicar un [enlace](#)
 - Agregará tiempos de reuniones en las líneas de título de los reporteros ([ejemplo](#): 3er jueves en Google [Meet](#)—con enlace de plataforma virtual o [Mapa](#) o ambos)
 - El webmaster suplente nos recordó que los enlaces sólo son válidos solo mientras la página siga ahí; Como registro histórico, las actas deben indicar la información en lugar de vincularla.
- Oficial preocupado por eliminar el requisito de obtener la aprobación del Coordinador antes de la distribución
 - R: Estuvo en la descripción del trabajo 3 veces, solo se redujo a una vez [tras la revisión, permanece dos veces]
 - [Aprobación de la Coordinadora del Acta antes de su distribución es no en la Descripción del trabajo de la Coordinadora]

- Al delegado le preocupa que la producción de las actas [abreviadas] para el Banco [solo con oficiales entrantes y salientes] no esté en la descripción del puesto, pero debería basarse en nuestra experiencia al ingresar a esta rotación.
 - Buena captura: se agregará
 - La tesorera señaló que necesitará eso poco después de las elecciones para poder programar una cita para que los oficiales entrantes se reúnan en el banco antes del día 1 del año.
- El Delegado anterior sugirió que nosotros:
 - No imprimir automáticamente ninguna copia del Acta, sólo ponerlas a disposición previa solicitud.
 - Eliminar resúmenes y ediciones por redundancia [la Secretaria señala que la eliminación de redundancia obvia es frecuente]
- **Tesorero**
 - Discusión sobre los inconvenientes del apartado postal del centro donde la tesorera debe recoger el correo.
 - Antes de P.O. Box, el Tesorero cambió la dirección a su casa: ¡su viuda todavía recibe contribuciones a SETA más de 10 años después!
 - Los siguientes dos tesoreros trasladaron la dirección a una oficina de correos cercana; el correo se perdió en las transiciones
 - Dos pasados trabajadores postales informaron que la oficina de correos reenviará durante 6 meses, luego proporcionará la corrección de dirección durante 6 meses y luego no más
 - Se rechazó rotundamente la sugerencia de que una tercera persona podría recoger el correo; el sistema actual funciona
 - El delegado nos informó que SETA es una de las pocas Áreas cuyo tesoro nunca ha sido robado, por lo que no debemos arreglar un sistema que no esté roto.
 - Consenso de que el apartado postal debe permanecer donde está. El Delegado anterior sugirió que la tesorera *presentar una moción para incluir eso en el Manual de Políticas y Procedimientos a la Asamblea de enero*
 - Preocupaciones por atar las manos de los futuros tesoreros y suplentes
 - R: Las descripciones de puestos se revisan cada 2 años y pueden actualizarse entre tanto tras la votación del Área.
 - DCM expresó su preocupación de que la descripción del trabajo requiera la opción la tesorera suplente será la Secretaria del Comité de Finanzas, lo que podría disuadir a algunos candidatos potenciales de postularse para el puesto.
 - La tesorera respondió que es una sugerencia, no un requisito; si el comité tiene suficientes miembros, la tarea ciertamente puede delegarse en otra persona.
 - Ella sugirió enfáticamente que su suplente asista a las reuniones del Comité de Finanzas debido a las complejidades de una comprensión más amplia de cómo ambos encajan.
 - La tesorera suplente recomienda que el Suplente se una al Comité de Finanzas como Secretaria si nadie más se presenta. Acordado
 - El Delegado anterior sugirió que se omitiera la marca del software de contabilidad para evitar afiliaciones y no atar las manos de los futuros Tesoreros.
 - El oficial recomendó que todos deberíamos leer las descripciones de puestos antes de presentarnos [consulte la página web del puesto en aa-seta.org]
- *Ambos oficiales distribuirán revisiones para comentarios antes de la Asamblea de enero.*
- **Coordinador del Comité de Finanzas**
 - El delegado anterior sugirió que se eliminen los nombres de los proveedores de plataformas de comunicación para que no nos afiliemos

- El Coordinador de Finanzas revisará para decir "tecnología actual" sin marcas
- El Coordinador de Finanzas tenía una nota en la Descripción del puesto sobre futuros cambios de fecha debido al cambio de fechas de la Asamblea
 - La Delegada suplente sugirió que la Descripción del Trabajo refleje que el presupuesto propuesto se presenta a la Asamblea y se vota anualmente para que no haya vínculos con un mes o incluso un trimestre en particular; El Coordinador de Finanzas estuvo de acuerdo
 - A un DCM le preocupa que la descripción del puesto no indique el plazo y que un futuro Coordinador de finanzas podría intentar presentar el presupuesto en octubre.
 - El Coordinador de Finanzas nos recordó que es la primera ronda del nuevo proceso presupuestario y no sabemos cómo terminará, por lo que no debemos limitarlo demasiado.
- **Coordinador de Tecnología de la Información**
 - A un ex miembro del Comité de TI le preocupa que las revisiones parezcan una descripción técnica para todo el comité en lugar de un puesto de Coordinador.
 - El Coordinador de TI explicó que, de acuerdo con la Descripción de Funciones anterior, estos son los requisitos actuales del Comité que el Coordinador debe delegar o asumir:
 - “responsable de garantizar que los artículos. . . son manejados por el Comité de TI, . . . delegar estos temas a puestos dentro del propio comité. . . Si las personas encargadas tienen dificultades para defender estas áreas, la responsabilidad final recae en el Coordinador en nombre del comité”.
 - El webmaster suplente estuvo de acuerdo en que el Comité comparte estas responsabilidades, pero el Coordinador es el responsable en última instancia.
 - El delegado anterior solicitó que se agregara una exención de responsabilidad de no afiliación porque esta descripción del trabajo no tendría sentido si se eliminaran las referencias de Google.
 - Redactará el texto y lo distribuirá a los funcionarios para su inclusión como parte de las tareas de TI comunes a todas las descripciones de puestos (TI)
 - suplente Webmaster propuso que las referencias de Google fueran reemplazadas por “tecnología actual” bajo el supuesto de que las tareas serían las mismas en otras plataformas; El Coordinador de TI afirmó que las funciones dependen de la infraestructura elegida
 - El webmaster sugirió que la descripción del trabajo indique que Google es la plataforma elegida actualmente, lo cual puede cambiar, y agregar el descargo de responsabilidad.
 - El Coordinador de un Comité de Servicio sugirió que lo dejáramos como lo propuso el delegado anterior; otros necesitan saber cuál es la plataforma.
- **Coordinador de la Convención SETA**
 - Los privilegios de voto van desde el momento de la elección hasta la Asamblea donde se presenta el Informe Final de la Convención (generalmente en abril).

Informes de delegados

Todos los títulos de los Informes de los Delegados enlazan a sus páginas web
[\[volver al agenda\]](#)

Informe del Delegado – Rick M.

Buenas tardes a todos, mi nombre es Rick y soy alcohólico. Me siento muy honrado y privilegiado de ser su delegado para el Panel 73.

En primer lugar, la mayoría de ustedes probablemente ya habrán oído que el PLBB saldrá a la venta el 1 de noviembre. En cuanto a la entrega real, no tengo ninguna información al respecto. Se revelarán más.

Estoy seguro de que ya sabes que las inscripciones y reservas de alojamiento están abiertas para la Convención Internacional. Quiero volver a enfatizar que si tiene problemas con sus antecedentes, trabaje para aclararlos. Me han

dicho que puede ser un proceso que requiere mucho tiempo, así que no pospongas las cosas. Odiaría que llegaras a Vancouver y te negaran la entrada.

Christina y yo entregamos nuestro último informe de la Conferencia el 17 de agosto en el Distrito 33. No puedo expresar lo agradecido que estoy por la atención, cortesía y hospitalidad de todos cuando visitamos sus Distritos. Disfruté muchísimo nuestro tiempo con todos ustedes y su apoyo ha sido fenomenal. También quiero agradecer a mi suplente y muy querida amiga Christina. Nuestros viajes por carretera juntos han sido muy placenteros y gratificantes. Cuando entregamos el informe a su Distrito de origen, el Distrito 81, cambiamos de roles. Christina habló mientras yo hacía la presentación de PowerPoint. Hizo un gran trabajo y fue muy divertido. Tuve la suerte de contar con un suplente tan dedicado y capaz. Ella ha estado a mi lado en cada paso del camino y se ha puesto en mi lugar cuando fue necesario.

MCDs, he recibido las cajas y cajas de la Conferencia de Servicios Generales *informes finales*. Sólo he podido entregarlos a unos pocos distritos, por lo que llevaré el resto a la Asamblea electoral el 5 de octubre. Lo que voy a pedir es que usted o una persona designada se reúnan en el estacionamiento de San Jacinto College frente al edificio donde nos reuniremos a las 8:00 am de este sábado. Te entregaré tus cajas en ese mismo momento. Esto me evitará tener que cargarlos todos arriba y luego tú tener que bajarlos. Aparcaré en el punto más cercano al edificio que pueda. Conduciré un Nissan Pathfinder rojo oscuro.

Es tiempo de elecciones una vez más. Durante las últimas rotaciones he dado la misma perorata. Se trata de participación. Si es miembro votante de la Asamblea del Área, esta es su oportunidad de participar. Le sugiero humildemente que ejerza al máximo su derecho de participación. En el pasado, ha sido una tendencia que después de elegir al Delegado entrante, Delegado Suplente, Coordinador de Área y Coordinador de Área Suplente, la sala comienza a vaciarse y el conteo de votos comienza a disminuir. Diré que últimamente esta tendencia no ha sido tan frecuente y lo agradezco. Cada puesto por el que votamos es tan importante como cualquier otro y cada uno merece toda nuestra atención. Podemos dedicar un día cada dos años a elegir una nueva rotación de servidores de confianza. Votar es a la vez un privilegio y una responsabilidad.

Esta es la última vez que les reportaré como su Delegado del Área 67. Las palabras apasionadas y/o elocuentes no me resultan fáciles, pero sí quiero que todos ustedes sepan lo agradecido que estoy por esta oportunidad de servir como su Delegado. Realmente es una experiencia que nunca hubiera querido perderme. A veces ha sido un camino lleno de baches. Como miembro de la Conferencia, hemos abordado algunas cuestiones espinosas. Al mismo tiempo, nuestra confraternidad ha abordado algunas cuestiones espinosas y nuestra unidad está siendo puesta a prueba en varios frentes. A lo largo y ancho del triángulo tenemos problemas de comunicación, de transparencia y de confianza.

Dicho todo esto, a través de todo eso, me has brindado tu confianza, tu apoyo y, sobre todo, tu amor. Su respeto por mis esfuerzos por representar, comunicarme con usted y sus muy amables palabras de apoyo me han llenado de una incommensurable gratitud.

Espero con ansias la siguiente fase de mi vida en la estructura de servicio de AA. Pronto agregaré la palabra "pasado" a mi forma de presentarme, pero esto no significa que voy a salir a pastar. Durante los últimos meses, he tenido la oportunidad de participar en talleres e inventarios grupales y me lo he pasado genial haciéndolo. No puedo esperar para hacer más de eso en el futuro. Por favor mantenme en tu lista corta cuando necesites ayuda con los talleres. No dude en seguir comunicándose conmigo cuando tenga preguntas para las que pueda ayudarle a encontrar respuestas.

Una vez más, su amor y apoyo han sido increíbles y los amo a todos y cada uno de ustedes. Gracias por dejarme servirte.

Informe de la Delegada suplente – Cristina S.

Primero quería agradecerles a todos por permitirme servir como su Delegada suplente del Panel 73, Área 67. Me lo he pasado muy bien visitando todos los diferentes distritos con Rick. Gracias por todo lo que nos permitió visitar.

[SWRAASA](#) es **11-13 de octubre de 2024**, en Richardson, TX en el [Hotel Renaissance Dallas-Richardson](#). Información de registro: [Página suplente-Delegar](#) en [aa-seta.org](#). SWRAASA es nuestra Asamblea Regional de Servicio de AA del Suroeste en octubre de los años pares. Durante la reunión del Comité SWRAASA de julio se llegó a la decisión final de que los Coordinadores del Comité Permanente de NETA 65 serán los anfitriones de las mesas. Les agradecen enormemente a todos ustedes por considerar la oportunidad.

[78a Convención Estatal de Texas](#) se llevará a cabo en Houston en el [Royal Sonesta Hotel](#) **15 al 17 de agosto de 2025**.

SWRAASA 2026 será organizado por el Área 67. Me comuniqué con varios hoteles para obtener información sobre la realización del evento. Me reúno con el Comité de Finanzas para que revisen la propuesta de Hyatt Regency Baytown-Houston. Dieron el visto bueno para seguir adelante con la consecución de un contrato. Una vez que el

contrato esté escrito, lo ejecutaremos nuevamente ante el Comité de Finanzas. Muchas gracias a Melissa, Danny, Spencer y Troy por toda su ayuda. Todos están siendo alertados de que hay oportunidades de servicio para todos los que se avecinan. 😊

Informes del Comités de las Convenciones

Todos los títulos del Informe del Comités de la Convención enlazan a sus páginas web si posible
[\[volver al agenda\]](#)

Convención SETA 2025 – Houston – Cody R. – Presentado pero no presentado informe Irregular Horario de reuniones

Convención SETA 2026 – Beaumont – Sommer S., Coordinadora suplente (ya no sito web)

23-25 de enero de 2026 en [Holiday Inn & Suites en Walden Road](#) en Beaumont. El contrato ha sido asegurado, las tarifas de las habitaciones son:

- **Estándar King - \$109**
- **Estándar Doble - \$119**
- **Suite corporativa - \$129**
- Las inscripciones para la convención y hotel aún no están abiertas, informaremos cuando estén disponibles las inscripciones.
- El comité está lleno en 2/3, continuaremos contactando a una variedad de distritos para cubrir puestos.
- La Coordinadora del programa, la Coordinadora y La Coordinadora suplente se reunieron con Allise B. para discutir el programa y apreciar su experiencia, fortaleza y esperanza en la programación de oradores, las pautas de la convención y la accesibilidad multilingüe.
- Se están identificando oradores y estamos trabajando en un tema para la convención.
- Planeamos seguir apoyándonos en gran medida en el comité de la convención de 2025 por su experiencia con el registro electrónico, la accesibilidad, la tecnología, el multilingüe y otros temas que han surgido durante la planificación y ejecución de la convención de 2025.
- Planeamos hacer lo que Rick M. sugirió y agregar un Coordinador de convención anterior como consultor/asesor de nuestro comité.
- A medida que entramos en 2025, comenzaremos a reunirnos mensualmente y pondremos a disposición del área información sobre la convención a medida que se desarrolle.

78º Estado de Texas A.A. Convención 2025 (sitio web solo en ingles) – **Paul M. por Melissa R.** Horario indisponible

[Formulario de voluntariado](#) [Folleto en inglés](#) [Folleto en español](#)

Informes de los Comités de Servicio

Todos los títulos del Informe de los Comités de Servicio enlazan a sus páginas web
[\[volver arriba\]](#)

Archivo – ABIERTO

2º lunes 7pm [Google Meet](#)

Cooperación con la comunidad profesional (CPC) – Kate E., Coordinadora sup.1er lunes 7:30pm [Google Meet](#)

El comité montó una exhibición y habló sobre nuestro trabajo en 3 eventos este trimestre. Estuvimos en la cena D40 Traditions, el D70 Unity Picnic y el taller de The Spring Group. Háganos saber si tiene un evento en el que podamos participar.

El comité envió un mensaje por correo en agosto a las escuelas de medicina y enfermería de la área. Ya hemos recibido una respuesta de una escuela que quisiera integrar AA en su plan de estudios.

Comité de instalaciones correccionales (CFC) – Tony W., Coordinador 3er miércoles 7:30-9pm [Mapa G Meet](#)

El SETA CFC está encargado de llevar el mensaje de Alcohólicos Anónimos al alcohólico que sufre detrás de los muros de nuestras cárceles locales, del condado y estatales, así como de las prisiones estatales y federales, y ayuda con los procesos de orientación para lograr que las personas sean aprobadas para llevar a cabo las reuniones de AA. Instalaciones de TDCJ, distribuye literatura de AA comprada con sus contribuciones de SETA BLUE CAN, responde cartas de reclusos a través del Programa de Correspondencia, utiliza canales de contacto locales y nacionales de pre lanzamiento de CFC para ayudar a que los reclusos asistan a su primera reunión de AA al ser liberado, y transmite el

mensaje organizando talleres o instalando mesas informativas en talleres y convenciones. El Comité de Conferencia se reúne en el Intergrupo una hora antes que nosotros durante la temporada. Gracias Intergroup por el uso de sus instalaciones.

Seguimos teniendo cada vez más reuniones abiertas en instalaciones de la zona. Contamos con más voluntarios aprobados por el TDC para manejar la mayor parte de esta carga, aunque algunas instalaciones locales de Houston y un par en áreas rurales todavía necesitan ayuda con la asistencia. Todavía es muy fácil obtener la aprobación en línea, por lo que no tendría que asistir a un proceso de orientación en persona. Es decir, continuamente sale más literatura de los fondos de Blue Can, pero no tenemos el aumento proporcional en las contribuciones de Blue Can para igualar esta efusión. Les pedimos que lleven estas solicitudes a sus distritos y grupos, tanto para voluntarios como para contribuciones. Tenga en cuenta que, aparte de las Llamadas del Paso 12, no existe un compromiso de primera línea con el propósito principal más necesario y gratificante que llevar a cabo reuniones tanto en entornos correccionales como de tratamiento. En esos entornos, "Impotente" es casi un hecho.

Ahora tenemos más de 40 reuniones a las que asisten en instalaciones correccionales de la área. Puede que esto no parezca mucho, pero es una cantidad enorme en comparación con el resto del estado y el país. ● La cárcel del condado de Waller ya está en funcionamiento, completamente equipada con literatura y una mesa de Pasos y Tradiciones, y la asistencia está aumentando en aproximadamente una persona por reunión. El miércoles pasado tuvimos que colocar un par de Coordinadores más. ¡Eso es algo bueno! ● El condado de Brazos tiene el mismo pedido de libros que Waller ya entregado y listo, nuestro programa y los voluntarios han sido aprobados; solo estamos esperando que la junta directiva de la cárcel del condado decida qué día y hora debe ser la reunión. Por lo general, no es una tarea tan desalentadora iniciar una reunión interna, pero cada uno hace todo a su manera y nosotros en AA estamos aquí simplemente para cumplir y servir. ● El Centro de Tratamiento Residencial del Condado de Harris en Humble/Atascocita todavía está buscando voluntarios, tanto mujeres como hombres. Continúan teniendo reuniones programadas regularmente y siguen recibiendo literatura. Podríamos debatir si se trata de un centro de tratamiento o de un centro correccional, pero como CFC tiene literatura muy necesaria y la mayor base de voluntarios, no le negamos a nadie la oportunidad de una reunión y un libro. ● El centro de salud mental/desvío de la cárcel Harris Center del condado de Harris en el centro también está buscando voluntarios para las reuniones de AA. Aunque nuevamente es discutible, CFC está solicitando voluntarios y proporcionará literatura.

El [7ma Conferencia Nacional Correccional](#) será en Charlotte, Carolina del Norte, los días 8, 9 y 10 de noviembre.

El Servicio de Correspondencia Penitenciaria sigue buscando personas para mantener correspondencia con los encarcelados. Toda la información y las inscripciones están disponibles en www.aa.org. Además, nosotros, en el Área, siempre estamos buscando personas para mantener correspondencia en nuestra Área y más allá y personas para el Prelanzamiento y/o Puentes. Ver aa-seta.org/committees/cfc/.

Ahora... He hablado con bastantes personas en el área sobre lo que sucedió con el informe ad hoc de Bridge the Gap y la solicitud de un comité BTG del área y la votación posterior. Debido a que el informe y la votación se realizaron una hora antes de la hora programada para la agenda, ya que la mayoría de nuestros compromisos de servicio se realizan en toda el área los fines de semana, nadie de CFC estuvo allí para dar una opinión minoritaria o incluso una discusión informada sobre CFC y el programa en sí mismo, y mucho menos los subcomités y la estructura anterior, los procesos de trabajo aún vigentes, o para responder a la opinión que cambió la votación en primer lugar. No estaba programado hasta las 3:00, y como esa palabrería implicaba directamente a CFC de cualquier manera, alguien de CFC debería haber tenido la oportunidad de hablar con él. Parece ser la opinión de personas en posiciones que pueden influir en el voto del área en cualquier dirección que CFC y TFC necesitan volver a formar subcomités, establecer posiciones de enlace de trabajo entre los dos y asegurar que todo se pueda hacer sin ayuda o supervisión de un comité de área. Eso es muy al revés. Personalmente, voy a dejar que esto pase el año y que lo retomen los nuevos Comités CFC y TFC, pero quiero que conste en acta que nosotros, en CFC, estamos totalmente en desacuerdo con cualquier decisión que cualquier entidad de servicio dentro de la estructura de Alcohólicos Anónimos dice "no aprobaremos su programa para asegurar que una persona que sale de un centro de tratamiento o correccional tenga ayuda y acceso a sus primeras reuniones, y presentaciones a personas de la Comunidad con programas deseables". Incluso la Oficina de Servicios Generales tiene una página dedicada y cinco folletos y volantes diferentes de BTG, y se recomienda tanto en el Libro de Trabajo de

Tratamiento como en el de Correccionales. No lo respaldan, porque no respaldan nada, pero eso es un incentivo bastante grande para Bridge the Gap en la OSG. En mi opinión, aquí las personalidades están antes que los principios, y siendo completamente honesto, los únicos que pagan por eso son las personas que más lo necesitan. El recién llegado y el alcohólico en apuros.

Gracias a todos por todo lo que hacen para apoyar a SETA CFC y gracias por permitirme servir en esta rotación.

Finanzas – Reino F., Coordinador

3er miércoles 8pm [Google Meet](#)

- Desde la reunión del Comité de Área de julio, nos hemos reunido en julio, agosto y septiembre.
- Hemos obtenido 2 CD con Chase Bank. Uno es de \$5,000 por 3 meses y el otro es de \$10,000 por 9 meses. Mantuvimos las cantidades pequeñas para comprobar cómo va.
- Con el cambio de la Asamblea de Área de los espacios para reuniones del hotel al San Jacinto College North, necesitamos tener un seguro. Los hoteles no lo exigían. La póliza de un día cuesta poco menos de \$225 por Asamblea. El comité ha estudiado la posibilidad de asegurar los eventos de SETA (Convención de Área, 3 Asambleas y SWRAASA, cuando se celebren en Houston). El comité considera que lo mejor para el Área es tenerlo para los eventos de nuestra Área.
- Nuevamente, el Comité de Presupuesto del Área para 2025 creará el presupuesto después de las elecciones de octubre. Los actuales responsables del presupuesto mostrarán su apoyo a los responsables del presupuesto entrantes y sus comités y se reunirán para crear sus presupuestos particulares y entregarlos al Coordinador de Finanzas antes del 26 de octubre. He enviado a los actuales responsables del presupuesto sus hojas de trabajo presupuestarias, una carta de presentación y el monto que han gastado hasta ahora en 2024 para ayudarlos en el proceso.

Grapevine – Darryl W., Coordinador

3er jueves 7pm [Google Meet](#)

Agradecemos sinceramente a nuestros representantes de GV por su dedicación. Las descargas de la aplicación GV han aumentado, un testimonio de sus esfuerzos, lo que ayudará a AA Grapevine a recuperar su inversión inicial de manera oportuna.

Actividades – El 19/9/24, Darryl W. asistió a un taller de GVAC en línea para recibir sugerencias o preguntas sobre cómo mejorar el GV. Nuestro comité GV instaló exhibiciones para el picnic del Día de la Unidad del D70 el 20/9/24 y el Estudio de Tradiciones en el Grupo AA de Primavera el 22/9/24. Alentamos a todos los GVR a asistir a las reuniones mensuales de GV y registrarse en aagrapevine.org como GVR. Todos los AA son bienvenidos a las reuniones y talleres de GV del área.

Planes – D52 y D80 pronto tendrán talleres de escritura y presentaciones de GV. El 4/1/25 daremos un taller en SETA 2025; el 1 de marzo en la Conferencia de Unidad anual del D33; y en la Convención de AA del Estado de Texas 2025 en Houston. Si algún grupo o distrito está interesado en un taller de escritura o presentación de GV, póngase en contacto con nosotros. Todos los talleres que hemos tenido hasta ahora han sido inspiradores e informativos. Algo empieza a pasar cuando empezamos a escribir sobre cualquier tema relacionado con el alcoholismo.

Pensamientos finales – Agradezco a nuestro comité y al Área por la oportunidad de servir a la Comunidad y trabajar con muchos servidores dedicados.

Tecnologías de la información (IT) – Sergey K., Coordinador – Presentado pero no informe

últimos sábados de 11 a 13 hs. [Google Meet](#)

La Viña – Misael M., Coordinador – Sin informe

últimos jueves 8pm rotando por [los 4 distritos](#)

Literatura – Dan K., Coordinador y Jim M., suplente. Coordinador 3er martes 7:30pm-8:30pm [Google Meet](#)

A Dan le diagnosticaron cáncer de riñón en mayo y ha estado recibiendo tratamiento y ha hecho metástasis.

El comité montó una exhibición y habló sobre nuestro trabajo en 3 eventos este trimestre. Estuvimos en la cena D40 Traditions, el D70 Unity Picnic y el taller The Spring Group. Háganos saber si tiene un evento en el que podamos participar.

El comité envió un envío por correo en agosto a las escuelas de medicina y enfermería de la zona. Ya hemos recibido una respuesta de una escuela que quisiera integrar AA en su plan de estudios.

El 26 de octubre tendremos una reunión en cooperación con el Comité PI. Será de 1 a 4 p.m. en Intergroup y servirá comida. Regalaremos certificados para los nuevos. *Libro grande en lenguaje sencillo* saliendo en noviembre. Demostraremos cómo nuestros comités interactúan con los profesionales y el público tanto en inglés como en español. La Encuesta AA de 2022 muestra que más del 50% de las personas llegan a AA a través de un profesional o de un no miembro de AA. Es vital que sigamos informando a estos grupos sobre AA para que podamos continuar con nuestro objetivo principal de ayudar al alcohólico que aún sufre.

Plurilingüe – Janine B., Coordinadora – Sin informe

Primeros miércoles 19:30 h. [Mapa](#)

Boletín – Tracy W., Coordinadora

Sin reuniones permanentes

Ha sido un placer servir, me ha dado la oportunidad de conocer a los otros comités y cómo nos comunicamos y todos los diferentes roles que desempeñamos dentro y fuera de estas salas para llevar el mensaje.

Por nombrar sólo algunas de las cosas que hemos hecho en los últimos dos años: hemos creado códigos QR y enlaces en los que se puede hacer clic para que los usuarios en línea accedan fácilmente al boletín. Prácticamente tuvimos que hacer eso porque el comité y yo decidimos dejar de imprimir debido al aumento vertiginoso de los precios. ¡Ojalá algún día el costo baje y podamos volver a imprimir copias impresas pronto! De esta manera podremos añadir todos los folletos coloridos sin preocuparnos por el coste. Envíanos tus folletos!!! Newsletter@aa-seta.org

Actualmente estamos trabajando en un boletín digital, necesitamos reducir cuál nos beneficiaría más, mientras mantenemos nuestro anonimato como prioridad número uno y presentamos la idea en el Área 67 antes de tomar cualquier decisión que pueda afectarnos en el futuro.

A nuestro comité le falta participación. Pista, pista, jسته es el mes de las elecciones!

Información pública (PI) – Charlie W., Coordinador

4to martes 19:30 [Google Meet](#)

PI está llevando el mensaje de recuperación al alcohólico que aún sufre al informar al público en general sobre el programa de AA. Llevamos el mensaje poniéndonos en contacto y respondiendo a los medios de comunicación, las escuelas, la industria y otras organizaciones que pueden informar sobre la naturaleza y el propósito de A.A. y lo que puede hacer por los alcohólicos.

Por nombrar solo algunas de las cosas que hemos hecho el año pasado: colocar literatura en lugares públicos, como libros grandes (español e inglés) en bibliotecas, pequeños estantes de literatura en un par de iglesias, una clínica de hepatología y un hospital local. Hemos hecho una reunión de A.A. presentación en un evento de Caridades Católicas en inglés y español. El comité participa en ferias de salud en los colegios comunitarios del área.

¡Ha sido una gran experiencia en mi primer puesto de servicio en SETA! Me encanta AA. El estilo de vida de AA me salvó y me dio una vida maravillosa. Puedo llevar el mensaje de AA a gente de todo el sudeste de Texas. Soy principalmente una persona sociable y me encanta acercarme. Ojalá pudiera hacerlo todo de nuevo. Hay mucho más que podemos hacer para comunicarnos, pero a nuestro comité le falta participación. Muchos de nuestros distritos tienen puestos de servicio abiertos, incluido PI. Una oportunidad gratificante está disponible si está interesado.

SCAP - ABIERTO

Desgloses de la Asamblea

Comité de Instalaciones de Tratamiento (TFC) – Cristóbal G., Coordinador 15th del mes 7pm [Google Meet](#)

Todavía tenemos puestos por cubrir: Coordinador suplente, Coordinador de Accesibilidades y el puesto de Secretaria.

Actividades: Los resultados del Inventario del Comité TFC se evaluaron en nuestra reunión del Inventario TFC en julio. Priorizamos todas las sugerencias y comenzamos a implementar algunas de las ideas en nuestra reunión de agosto.

Continuamos dando seguimiento y utilizando los nuevos recursos administrativos y bases de datos creados: ●para registrarse y contactar a los voluntarios de reuniones de centros de tratamiento; ●para registrarse y contactar a los Voluntarios de Contacto Temporal de BTG; ●para comunicarse con los centros de tratamiento utilizando nuestra base de datos de mapeo de reuniones actualizada.

Distribución y utilización electrónica continua de la Carpeta de recursos. (Estas carpetas de recursos se proporcionaron a los distritos y a los miembros de AA que participan en reuniones de TF y actividades de BTG dentro de las instalaciones de tratamiento). Nuestro plan es hacer que esta información de recursos esté disponible a través de una campaña compartida de TFC para todos aquellos que participan en actividades de 12 pasos.

Continuamos con nuestro enfoque proactivo y en persona para presentar y proporcionar recursos de AA a los miembros del distrito, administradores de TF y clientes de TF con respecto a los programas de AA y para obtener apoyo y cooperación para las reuniones de AA dentro de las instalaciones de tratamiento y el anuncio de actividades de BTG. Las visitas continúan a las reuniones del distrito de área, eventos, instalaciones de tratamiento y grupos interesados y se informan mensualmente.

1. Distritos Visitados:	3. Otras instalaciones visitadas
Cena Tradicional D40	El ReCenter - Centro
D52 2x Reuniones de Distrito	El refugio del guerrero - Columbia Occidental
D20 El taller del grupo de AA	Harris Center - Centro de salud mental y desvío carcelario
Centro de taller D32 Concept 4, 5 y 6	VA Hospital - Michael E Deakey
Fin de semana de oradores del D60 en las instalaciones del Third Tradition Group	Domiciliario VA - Nueva instalación de 48 camas
2. Instalaciones de tratamiento visitadas:	4. Otras instalaciones contactadas
Hospital de West Park Springs	El refugio del guerrero - Alvin
	Centro Harris - P.E.E.R.S. para Hope House hace solo 2 días (Residencia de salud mental y abuso de sustancias)

Anuncio: A todos los MCD, MCD suplentes o sus TF Designados que asistan a esta Asamblea: Se han preparado actualizaciones de TFC recientemente impresas, actualizaciones de BTG e información del Libro de trabajo del Comité de Tratamiento para actualizar las carpetas de recursos que se proporcionaron a todos los MCD/Distritos el año pasado. Estas carpetas de actualización estarán disponibles en la mesa de TFC para recogerlas en la Asamblea de octubre, o comuníquese conmigo al tfc@aa-seta.org para conseguir copias impresas. Todos los MCD/MCD suplentes/Coordinadores TFC de distrito y aquellos que solicitaron uno tienen archivos electrónicos. Próximamente estará disponible una unidad compartida TFC que contiene esta información.

Informes de enlaces intergrupales

Todos los títulos de los Informes de los enlaces enlazan a sus páginas web
[[volver arriba](#)]

[Intergrupo del Valle de Brazos](#) – Rachel S.

no más reuniones

Después de mucha reflexión y discusión en nuestras últimas 2 reuniones de intergrupo, hemos tomado una decisión informada: el Intergrupo de Brazos Valley no tiene suficiente participación o demanda para necesitar permanecer abierto. Todavía estamos implementando nuestra línea directa de 24 horas, que el D33 acordó hacerse cargo, ya que todavía está obteniendo suficiente participación y voluntarios para seguir funcionando. Hemos decidido liquidar nuestra librería para los intergrupos de Waco y Houston una vez finalizada nuestra conferencia de Unity de febrero de 2025. Estoy agradecido por la experiencia de ser un enlace intergrupal y espero tener el privilegio de tener otro puesto como miembro del comité de área nuevamente en el futuro.

[Intergrupo de Houston](#) – Taylor C. – Informe presentado pero no enviado

3er jueves 8pm [Mapa](#)

[9th Intergrupo distrital](#) – Pedro METRO. – Presente; Sin informe

3° jueves de meses pares 20h [Mapa](#)

[Oficina Intergrupala Hispana](#) – José M., Coordinador sup. – Informe presentado pero no enviado
6pm

sábados
[Mapa](#)

[Intergrupo Hispano del SW \(D66 y 62\)](#) – Martín M. – Sin informe

[la pagina web no dice] [Mapa](#)

Informes de los miembros del comité de distrito (MCD)

Todos los títulos del Distrito enlazan a sus páginas web [\[volver arriba\]](#)

[Distrito 10](#) – Inactivo

No reuniones

[Distrito 20](#) – Sara L – Presentado pero no presentado informe

2° jueves 7pm [Zoom](#)

[Distrito 31](#) – Jennifer C. – Presentado pero no presentado informe

3° Domingos 2-4pm híbrido [Mapa](#) [Google Meet](#)

[Distrito 32](#) – Marcos E., MCD suplente – Presente pero sin informe

2° domingos a las 13h [Mapa](#) [Zoom](#)

[Distrito 33](#) – Cody R., MCD suplente para Tony A

3° sábados 11am [Mapa](#)

Quiero agradecer a los RSG, Oficiales, Coordinadores de comités y miembros entrantes que se han comprometido a servir durante los próximos dos años. Estos miembros ayudan a garantizar que Alcohólicos Anónimos esté aquí para los futuros alcohólicos.

El Distrito 33 celebró sus elecciones el fin de semana pasado y me complace anunciar que estarán en manos de un liderazgo capaz y confiable. Estos servidores de confianza han demostrado su voluntad de ir más allá. También quiero extender mi más sincero agradecimiento a todos los que me han apoyado en mi papel como MCD durante los últimos dos años.

Los Representantes del Intergrupo del Distrito 33 de Brazos Valley aprobaron una moción para disolver el Intergrupo y liquidar sus activos. Esta decisión se tomó porque el Distrito 33 tiene sólo 34 grupos, muchos de los cuales son rurales, y sólo ocho grupos apoyaron al Intergrupo.

Se observó que la librería era más un deseo que una necesidad. En la era digital actual, acceder a A.A. es conveniente obtener literatura, libros y fichas en línea en www.aa.org o comprarlos en Houston Intergroup.

El distrito discutirá cómo asumir las responsabilidades de la línea directa y el sitio web. Muchos miembros sienten que estos servicios son necesarios para ayudar a los alcohólicos que sufren.

Ha sido un honor servir al Distrito 33 y al Área 67.

[Distrito 40](#) – Doug D., MCD

2° martes 7-9pm [Mapa](#) [Google Meet](#)

Necesito agradecer al Distrito 40 por la oportunidad de servir como MCD en esta rotación. A medida que descubrí en cada puesto de servicio que he ocupado, aprendí nuevos aspectos de este programa, el puesto y, lo más sorprendente, los cambios en mí. Necesito agradecer a Mike B. por hacer un gran trabajo como suplente en esta rotación y estaré ansioso por ver cómo Dios lo guiará como MCD en los próximos años. En la última asamblea, tuvimos que cambiar algunas cosas ya que el pequeño huracán decidió pasar y ver cómo estábamos. Fue una bendición poder confiar en que Mike interviniera y asistiera en mi ausencia. Oh, sí, Mike, empieza a tomar notas. Tendrás que entregar este informe el 4 de enero.

Nuestra cena de Tradiciones fue el 17 de agosto. Fue un éxito y gracias a todos los que ayudaron y a los que vinieron a disfrutar de la comida, el compañerismo y las tradiciones. Esperamos verlos allí el próximo año, así que revisen sus calendarios y miren SETA-Announce para obtener actualizaciones; Estoy emocionado de ver lo que hará

Juan Carlos R. Es trabajo del MCD suplente organizar el evento y, al igual que en AA, es divertido ver cómo la próxima rotación hará el trabajo a su manera.

Estamos intentando terminar algunos proyectos que empezamos antes de fin de año. Todos ustedes conocen la limpieza de la casa que se produce al final de un ciclo, como las elecciones, los presupuestos y la transferencia de todo lo demás, todavía tenemos tiempo en nuestras reuniones para compartir y capacitar a los RSG. Hemos cubierto la votación de los manuales de servicio D40 P&P y AA. Espero que todos nuestros RSG y suplentes estén aquí para ver la votación del 3er Legado en persona o en línea. No creo que puedas entenderlo hasta que lo veas en vivo. Llamé a un MCD anterior del D40 y a nuestro actual Coordinador de Finanzas, Reino, para que dirigiera nuestras elecciones e hizo un gran trabajo. Fue pacífico y solo tuvo que corregirse una vez, gracias por mantenerlo real.

Estoy listo para terminar todo antes de que termine este último trimestre y dejarlo listo para entregárselo a Mike y al nuevo equipo. Hace apenas unos meses estábamos haciendo la tarjeta de firma en la cuenta bancaria y aquí nos estamos preparando para hacerlo nuevamente, el tiempo pasa rápido. Quiero agradecer al D40 por esta oportunidad de servir.

Distrito 51 – David D.

2° domingo 6pm [Mapa](#) o [Mapa](#)

Nuestro Distrito se enorgullece de anunciar que tuvimos nuestra iniciativa del 3er Distrito el pasado sábado 21 de septiembre. Fue un taller de servicio de mazmorras celebrado en el Bellaire Club. Este interesante y concurrido taller exploró cómo funciona la estructura de servicio de AA y destacó las oportunidades de servicio disponibles. Rick M. fue parte del taller y gentilmente actualizó a los participantes sobre las últimas actividades y eventos en la OSG. ¡Me gustaría agradecer especialmente a Gwen P. y Laura F. por organizar este maravilloso e informativo evento!

Distrito 52 – Ricardo D. – Sin informe

1° martes 7-8:30pm [Mapa](#) [Google Meet](#)

Distrito 60 – Roland R.

1° miércoles 6:30-7:30pm [Zoom](#)

El taller de Pasos del Grupo de la Tercera Tradición fue fantástico y contó con una gran asistencia. Third Tradition Group contestó los teléfonos del Intergroup durante el fin de semana del Día del Trabajo. El grupo también se está preparando para su 47 aniversario en noviembre, fecha por anunciar.

La reunión de mujeres del lunes por la mañana que se reúne en el grupo Jug se trasladará. Informarán dónde se mueven.

El grupo Rockhill tiene comida y compañerismo cada segundo domingo a las 5:30 p.m. Sin embargo, el grupo celebrará su 51 aniversario el 12 de octubre. Habrá una rifa 50/50, subasta silenciosa y excelente comida. Portavoz Sean del grupo Bahía de la NASA.

El grupo industrial de Alcohólicos Anónimos tiene noche de cine el primer sábado de cada mes a las 5:00 p.m.

Distrito 62 – INACTIVO

Distrito 63 – Juan D. – Informe presentado pero no enviado

2° sábado 6pm [Mapa](#)

Distrito 64 – Yolanda L. para Marco L. – Informe presentado pero no enviado

[la pagina web no dice] [Mapa](#)

Distrito 65 – Isidro G. – Informe presentado pero no enviado

Todos los sábados 6pm [Mapa](#)

Distrito 66 – Luis P. – Informe presentado pero no enviado

Todos los sábados 6pm [Mapa](#)

Distrito 70 – Kevin W. – Informe presentado pero no enviado

2° miércoles 7pm [Mapa](#)

Distrito 81 – Danny G., MCD suplente

1er miércoles 7-9pm [Mapa](#)

Estado del distrito: El Distrito 81 permanece muy activo y enfocado en nuestro propósito principal. Todos nuestros comités están plenos y llevan activamente el mensaje. La participación del grupo sigue siendo muy fuerte y esperamos que se involucren nuevos miembros de nuestros diversos grupos. El mes pasado celebramos elecciones; Varios miembros defendieron el 3er Legado y permitieron que la conciencia del distrito los colocara en la posición en la que mejor podían servir al distrito. ¡Fue una experiencia ver cómo se desarrollaba el proceso y fue sorprendente que tuviéramos tantos miembros dispuestos y capaces de servir! ¡Se han cubierto todos los puestos y estamos emocionados de comenzar la próxima rotación!

Archivo: Ocupados digitalizando nuestro historial y creando una base de datos que facilitará la búsqueda y carga de nuestro historial. **CFC:** Ocupado con reuniones en Carol Young y la cárcel del condado de Galveston. **IP/CCP:** ¡Michelle y su comité están muy ocupados! Han estado muy ocupados con varios carteles publicitarios y colocando anuncios en revistas y folletos locales. Continúan ideando nuevas formas de llegar al alcohólico que aún sufre utilizando códigos QR y folletos para guiar a los recién llegados a los recursos locales. **GV:** Trabajar para involucrar a los grupos para construir un comité fuerte y duradero. Comenzó una campaña GV y una competencia amistosa para ver qué grupo puede obtener la mayor cantidad de suscripciones. **Literatura:** Continúa buscándonos/informándonos sobre toda la nueva literatura de AA y cualquier cambio que pueda surgir. Han comenzado a seleccionar los folletos obsoletos y a colocarlos en una carpeta para archivos, además de presentar los folletos más nuevos para que podamos actualizar nuestros estantes de literatura. **Finanzas y Presupuesto (F&B):** Tenemos un sólido F&B y estamos totalmente financiados para 2024. Continúan cumpliendo y acomodándose al presupuesto en constante cambio del distrito. Preparándose para el presupuesto de 2025 y ha pedido a todos los cargos que presenten su presupuesto. **TEC:** Realizar reuniones mensuales en cada centro de tratamiento. Realización periódica de talleres. ¡Este comité ha crecido tremendamente! **Boletín:** ¡Nos sigue sorprendiendo! El objetivo es resaltar eventos, compartir historias de recuperación y hacer anuncios. ¡Comenzando a entrevistar a miembros de nuestro distrito, siempre practicando el principio de anonimato, sobre su experiencia, fortaleza y esperanza en temas de AA! **Web:** Establecido para diseñar, construir y mantener nuestro sitio web, que es un depósito central de eventos, información de comités y cronograma de grupos para nuestro distrito, etc. Visítenos en www.aadistrict81.org. **Accesibilidades:** Permite que las personas accedan a compromisos de servicio a través de sistemas híbridos y continúa pensando en formas de garantizar que el acceso esté disponible para todos los que desea servir. **Taller:** Organizar un taller sobre espiritualidad del Paso 11 en agosto con ~80 miembros de toda la zona. Estamos planeando un taller sobre el anonimato y la 12ª Tradición en noviembre, así que busque detalles pronto.

Considerándolo todo, ¡nuestro distrito está creciendo y la gente está entusiasmada con el servicio en A.A.!

Distrito 82 – Jackie M.

1er domingos 13:30 [Mapa](#)

Actualizaciones del grupo: 1. La mayoría de nuestros grupos informan una asistencia constante y están llegando recién llegados. 2. La mayoría de nuestros grupos también informan que ha habido una asistencia decente a las reuniones de conciencia de grupo. 3. Brazos Place Recovery también asiste a las reuniones en persona.

Tesorería: Las contribuciones de los grupos son consistentes con la participación de más grupos en este momento.

Posiciones de servicio abiertas del Distrito 82: multilingüe; Archivo; PI

En qué está trabajando el Distrito 82: **Agosto:** Tuvimos el placer de que Patty H. viniera a educar y reclutar personas para ser Registradores. Ella lo hizo divertido e informativo. **Septiembre:** Celebramos nuestras elecciones del Tercer Legado. El MCD, el MCD suplente, el Tesorero y la Secretaria se llenaron junto con algunos comités. La asistencia fue buena y muchas personas nuevas quisieron aprender de qué se trata el Distrito. **Noviembre:** Habrá un taller de escritura de Grapevine el 2 de noviembre en la Iglesia Episcopal de St Timothy, donde se reúne Plantation Group. Este es un taller con temática de Halloween, así que ven disfrazado y trae un refrigerio espeluznante.

Distrito 90 – Julián (Juliann) L.

1er domingo 13:30 [Mapa](#)

Hemos estado ocupados en el Distrito 90. El fin de semana pasado llevamos a cabo nuestro Taller de Tradiciones. Todos los que asistieron fueron alimentados con comida y sabiduría de los líderes del taller. Hubo 7 Responsables de Taller.

Algunos combinaron dos Tradiciones. También hubo participación del público.

Celebramos elecciones a principios de este mes. Nuestro MCD entrante es David S., el MCD suplente entrante es Annette C. Tenemos tres puestos de Coordinador de Comité por cubrir. Con suerte, estarán llenos en enero de 2025.

Agosto fue nuestra Convención del Distrito 90. Fue una gran convención con grandes oradores. Tuvo una gran asistencia con cerca de 700 asistentes.

Esperamos con ansias nuestra Cena de Gratitud del Distrito 90 el 23 de noviembre. Nuestro tema este año es "Rendirse". Ya se ha enviado un folleto a SETA Announce para enviarlo a todos. Si está en la ciudad, únase a nosotros mientras celebramos nuestra gratitud por nuestra sobriedad. Nuestra Cena de Gratitud es una recaudación de fondos para la OSG. Todos los fondos recaudados se envían a la OSG para ayudarlos.

Este es el último informe que recibirá de mí como MCD del Distrito 90. ¡¡¡Ha sido un honor y un placer servir al Distrito 90!!!

Cerrar reunión con declaración de responsabilidad

[\[volver arriba\]](#)

Pase de lista de la RCA y Asamblea de Área			
Posición	Nombre corto	Comité 28 de septiembre virtual	Asamblea 5 de octubre en persona
Oficiales de área			
Delegado	Rick M.	Presente	Presente
Delegada suplente	Cristina S.	Presente	Presente
Coordinadora	Bella L.	Presente	Presente
Coordinador suplente			
Registradora	Patricia H.	Presente	Presente
Registradora suplente	Elizabeth G.	Presente	Presente
Secretaria	Allise B.	Presente	Presente
Secretario suplente	Edwin C.	Presente	Presente
Tesorera	Catherine G.	Presente	Presente
Tesorera suplente	Aliciea M.	Presente	Presente
Coordinadores de los comités permanentes			
Archivo	Vacante		
Archivos suplentes	Vacante		
CPC	Vacante		
CPC suplente	Kate E.	Presente	No presente
CFC	Tony W.	Presente	No presente
CFC suplente	Harold B.	No presente	Presente
Finanzas	Reino F.	Presente	Presente
Finanzas suplente	Kristi N.	No presente	No presente
Grapevine	Darryl W.	Presente	Presente

Grapevine suplente	Terry P.	No presente	Presente
IT	Serguéi K.	Presente	Presente
IT suplente	Brad H.	Presente	Presente
La Viña	Misael M.	No presente	No presente
La Viña suplente			
Literatura	Daniel K.	Presente	Presente
Literatura suplente	Jim M.	Presente	Presente
Multilingüe	Janine B.	Presente	Presente
Multilingüe suplente	Dulce A.	No presente	No presente
Boletín	Tracy S.	No presente	No presente
Boletín suplente	Fernando B.	No presente	Presente
Información Pública (PI)	Charlie W.	Presente	Presente
PI suplente	Teresa S.	No presente	No presente
SCAP	Vacante		
SCAP suplente			
TFC	Cristopher G.	Presente	Presente
TFC suplente			
Coordinadores de convenciones			
Coordinador de la Convención SETA 2025	Cody R.	Presente	Presente
Coordinador suplente de la Convención SETA 2025	Elijah K.	No presente	No presente
Coordinadora de la Convención SETA 2026	Malana Q.	No presente	No presente
Coordinadora suplente de la Convención SETA 2026	Sommer S.	Presente	No presente
Coordinador de la Convención SETA 2027	OPEN		
Coordinador suplente de la Convención SETA 2027	OPEN		
Coordinadora de la Convención Estatal de 2025	Melissa R.	Presente	Presente
Coordinador suplente de la Convención Estatal de 2025	Troy B.-D.	Presente	Presente
Enlaces intergrupales			
Intergrupo del Valle de Brazos	Rachel S.	No presente	No presente
Intergrupo de Houston	Taylor C.	Presente	Presente
Intergrupo del Noveno Distrito	Peter M.	No presente	No presente
Intergrupo del Noveno Distrito suplente	James K.	No presente	No presente
Oficina Intergrupa Hispana D 63, 64, 65	Dimas S.	No presente	Presente
Oficina Intergrupa Hispana sup. D 63, 64, 65	José M.	No presente	Presente
Intergrupo Hispano del SW (D 62, 66)	Martín M.	No presente	Presente
Intergrupo Hispano del SW sup (D 62, 66)			

MCD			
MCD del Distrito 10	Inactivo		
MCD suplente del Distrito 10	Inactivo		
MCD del Distrito 20	Sara L.	Presente	Presente
MCD suplente del Distrito 20	Linda G.	No presente	No presente
MCD del Distrito 31	Jennifer C.	Presente	Presente
Distrito 31 MCD suplente			
MCD del Distrito 32	Kim C.	No presente	No presente
Distrito 32 MCD suplente	Marcos E.	Presente	No presente
MCD del Distrito 33	Tony A.	Presente	Presente
Distrito 33 MCD suplente	Cody R.	Presente	Presente
MCD del Distrito 40	Doug D.	Presente	Presente
Distrito 40 MCD suplente	Mike B.	Presente	No presente
MCD del Distrito 51	David D.	No presente	Presente
MCD suplente del Distrito 51	Kevin S.	No presente	Presente
MCD del Distrito 52	Ricardo D.	No presente	Presente
MCD suplente del Distrito 52	Jim C.	No presente	No presente
MCD del Distrito 60	Roland R.	Presente	Presente
MCD suplente del Distrito 60			
MCD del Distrito 62	Vacante		
MCD suplente del Distrito 62			
MCD del Distrito 63	Juan D.	Presente	Presente
MCD suplente del Distrito 63			
MCD del Distrito 64	Marco L.	Presente	Presente
MCD suplente del Distrito 64	José M.	Presente	No presente
MCD del Distrito 65	Isidro G.	Presente	Presente
MCD suplente del Distrito 65			
MCD del Distrito 66	Luis P.	Presente	Presente
MCD suplente del Distrito 66	José Luis B.	Presente	Presente
Distrito 70 MCD	Kevin W.	Presente	Presente
MCD suplente del Distrito 70	Sara B.	No presente	Presente
MCD del Distrito 81	Keith M.	No presente	Presente
Distrito 81 MCD suplente	Danny G.	Presente	Presente
MCD del Distrito 82	Jackie M.	Presente	Presente
Distrito 82 MCD suplente	OB S.	No presente	No presente
MCD del Distrito 90	Julian (Juliann) L.	Presente	Presente
MCD suplente del Distrito 90	David S.	No presente	Presente
Otros			

Archivista	Vacante		
Webmaster	Susan W.	Presente	Presente
Webmaster suplente	Cheryl M.	Presente	Presente

[\[volver arriba\]](#)

Adjuntos:

1. [El tercer legado explicado](#) – *diapositivas (aún no traducido)*
 - a. Anotado con acciones de área de 2022: 4 por página
 - b. Original: 6 por página
2. [Convención SETA 2024](#) – *informe financiero revisado*
 - a. Gastos SETA 2024 rev 2024-4-3 Rev 1.1 JG
3. [Convención de SETA de 2025 – Houston](#) – *folletos*
 - a. AA SETA 2025-Eng--front & back
 - b. AA SETA 2025-Spn--delante y detrás
4. [Informar de Puntos de mayoría simple](#)
 - a. 1 Diapositivas--Punto de agenda propuesto: mayoría simple
 - b. 2 PAI Mayoría Simple 2024
 - c. 3 Mayoría simple material de fondo – ESPANOL

Asamblea del Área Sudeste de Texas



4to Cuarto **BORRADOR** Asamblea Electoral de Área + Mociones de seguro de eventos

sábado, 5 de octubre de 2024

En persona

AVISO: Las pautas del área prohíben la publicación de direcciones de correo electrónico o números de teléfono personales, por lo que las direcciones de correo electrónico se han convertido en direcciones de correo electrónico basadas en la posición que dirigirán el correo a sus casillas de correo electrónico personales.

Esto se lo debemos al futuro de A.A.; poner nuestro bienestar común en primer lugar para mantener unida a nuestra confraternidad.

Porque sobre A.A. unidad depender nuestras vidas y las vidas de los que vendrán.

Los tres legados de A.A.: nuestra solución común
sábado, 5 de octubre de 2024 9:00 a.m.
ASAMBLEA ELECTORAL DEL ÁREA

Reunión Abierta: Oración de la Serenidad – Bella L.

Preámbulo a [Manual de Políticas y Procedimientos de SETA](#) – Troy B-D, Alt. interino. coordinador

Llamada nominal y recuento de votos – Electores electorales – Patty H. – 92 votantes en total

Instrucciones de Votación con revisión del Procedimiento del Tercer Legado ([El manual de servicio de AA](#), Apéndice G, página 110) – Olga R., Alt. Delegado, NETA A65

Elecciones – De Nominado de Área para Custodio General–EE.UU. *a través de* Registrador suplente

- El secretario y el secretario suplente permanecieron abiertos durante la pausa del almuerzo y se llenaron después del almuerzo

ALMUERZO

Llamada nominal y recuento de votos – Miembros electorales – Patty H. – 71 votantes en total

Elecciones – De Coordinadores de los comités permanentes *a través de* Archivista

Acciones del Comité de Finanzas – Seguro para eventos especiales

- Buenas prácticas y requeridas por la experiencia reciente.
- San Jac ya requiere seguro para cada uno de nuestros alquileres \$213
- Aproximadamente \$600 para toda la Convención SETA 2025 con una cobertura de \$1 millón
- Sugerir pagar del fondo general para la Convención de 2025 solo porque el presupuesto de la Convención ya fue establecido y aprobado por el Comité de Finanzas; es injusto obligar al Comité de la Convención a hacer malabarismos con el dinero ya planeado y tal vez gastado.

Movimiento 1 - Aprobado por el Comité de Finanzas, por lo que se presenta a la Asamblea con un segundo;
Aprobada por unanimidad sustancial

El Comité de Finanzas de SETA presenta una moción para exigir que todos los eventos en los que la Asamblea de Alcohólicos Anónimos del Sureste de Texas sería considerada responsable (por ejemplo, la Convención de SETA, las Asambleas de SETA, SWRAASA) tengan un seguro de responsabilidad de eventos especiales para proteger contra cualquier pérdida derivada de lesiones personales. daños a la propiedad, pagos médicos y demandas en un evento.

Movimiento 2 - Aprobado por el Comité de Finanzas, por lo que se presenta a la Asamblea con un segundo;
Aprobada por unanimidad sustancial

El Comité de Finanzas de SETA hace una moción para que la Asamblea del Área asuma el costo del seguro de responsabilidad por eventos especiales para la Convención SETA de 2025. Esta excepción única permitiría proteger el Área sin aumentar el presupuesto ya acordado para la próxima convención.

Resultados electorales
en la página siguiente

Posición	Panel 75	Tipo
Nominado de Área Nominado para Custodio General–EE.UU.		
Candidato a Custodio General–EE.UU.	Troy B-D.	Aclamación
Oficiales de área		
Delegada	Cristina S.	Tercer legado
Delegada Suplente	Bella L.	Tercer legado
Coordinadora	Patricia H.	Tercer legado
Coordinador suplente	Reino F.	Mayoría [Nota: P&P cambió a Third Legacy en 2022]
Registradora	Elizabeth G.	Tercer legado
Registrador alternativo	Edwin C.	Aclamación
Secretario	Fernando B.	Tercer legado
Secretaria Suplente	Hannah S.	Mayoría
Tesorero	Alicia M.	Tercer legado
Tesorero suplente	Brandy W.	Aclamación
Coordinadores de los comités permanentes		
Archivo	Joel G.	Aclamación
Partido Comunista de China	Don M.	Aclamación
CFC	Harold B.	Aclamación
Finanzas	Kevin W.	Aclamación
Grapevine	Terry P.	Aclamación
TI	Brad H.	Aclamación
La Viña	Elías L.	Aclamación
Literatura	Jim M.	Aclamación
Multilingüe	Luis P.	Aclamación
Boletín	Allise B.	Aclamación
Información Pública (PI)	Michelle C.	Aclamación
SCAP	Charlie W.	Aclamación
TFC	ABIERTO	
Sillas de convención		
Coordinador de la Convención SETA 2027	ABIERTO	
Intergrupos		
Intergrupo del Valle de Brazos	ABIERTO	
Intergrupo de Houston	Byron T.	Mayoría
Intergrupo del Noveno Distrito	ABIERTO	
Oficina Intergrupala Hispana D 63, 64	Jose M	Aclamación
Intergrupo Hispano del SW (D 62, 65, 66)	ABIERTO	
Intergrupo de Houston	ABIERTO	
Otro		
Archivista	Julian (Juliann) L.	
Webmaster	Por determinar: elegido por TI	
Webmaster suplente	Por determinar: elegido por TI	